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広報誌発行にあたって

この１年はこれまでとは全く異なる１年となりました。

１月に国内初の新型コロナウイルスの感染者が確認され、３月に
は一斉休校、４月からは緊急事態宣言の発令、１１月には市内初
のクラスターが発生してしまいました。

各事業所は業務形態の、青年会議所のような団体は活動内容に
大きな変化が求められたように感じます。また、不要不急の外出
の自粛、マスクの着用、手指の消毒など多くの新しい生活習慣が
生まれ、このような未曾有の事態の中でも、青年会議所だからで
きること、青年会議所にしかできないことを日々模索し私たちは
活動して参りました。

年の瀬にこの１年間を振り返り思い出に浸りつつ、皆様が良い
年を迎えられるきっかけになればと思い、広報誌を作成いたしま
した。今年度の事業の紹介や、理事メンバー・卒業生からのメッ
セージを掲載しています。ぜひ最後までご覧ください。

２０２０年度 渉外・広報委員会一同



卒業生からのメッセージ

佐々木 綱柄君

入会した年にまちづくり委員会に配属されたのですが、入会間
もない私の意見を取り入れた事業が行われたことです。JCとは
新人の意見でもそれを取り入れ形にすることが出来る組織なのだ
と感銘を受けたことをよく覚えています。さらにそういった意見
を議案とし、何度も協議し関係各所とも打合せし作り上げるとい
う多大な努力が裏側にあることをその後知ります。JCは素晴ら
しい組織だと思います。JC活動を通じ大きく成長できると思い
ますので４０歳までという限られた期間の中で充実した活動をし
てもらえれば何よりと思っています。

経歴
2016年 入会

まちづくり委員会
2017年 渉外・広報委員会
2018年 まちづくり委員会
2019年 渉外・広報委員会
2020年 総務・財務委員会

卒業



卒業生からのメッセージ

経歴
2009年 入会

つよい地域を創造委員会
2010年 渉外委員会 副委員長

静岡ブロック協議会 ブロック会員大会運営委員会
2011年 渉外委員会 委員長
2012年 JCの魅力発信委員会
2013年 沼津の魅力発信委員会 委員長
2014年 60周年実行委員会

東海地区協議会事務局
2015年 渉外委員会 副委員長

東海地区協議会事務局 渉外次長
2016年 専務理事
2017年 副理事長
2018年 副理事長
2019年 副理事長

会員拡大会議 副議長
日本青年会議所 制度改革実現会議
静岡ブロック協議会 未来に誇れる静岡確立委員会 副委員長

2020年 副理事長
会員拡大特別会議 議長
卒業

できるかできないかではない
やるかやらないかだけ。
不安は不要。
やった先には必ず成長があるから。
自分の限界を自分で決めずに全力投球してみてください。
卒業しても見守り続けていきます。
何か困った事があればいつでも声をかけてください。
皆さんの成長を期待しています。

中沢 文昭君



本年度は２委員会を担当させていただくことになり、
当初は自分にはできないと思っておりました。しかし、
昨年教わった自分自身の殻を打ち破れ！の精神で１年
間やっていこうと決意しました。後半余裕がなくなっ
てしまいましたが、両委員長に支えられながらなんと
か無事に１年間が終わろうとしております。様々なこ
とがあった１年間でしたが、一緒に楽しくも学びなが
ら活動できた両委員長と両委員会メンバーには感謝し
ております。1年間ありがとうございました。

２０２０年を振り返って
理事長 杉澤 研三

専務理事 大川 皓平

副理事長
会員拡大特別会議議長
中沢 文昭

副理事長 竹村 俊克

今年度はコロナ禍の中で思うような活動が出来な
い１年だったと思います。
このような状況下で出来ることは何か。日々変わ
る情勢の中で計画していた事業を行うべ
きか否か、何をもってその判断するか・・・など。
思い悩むことの多い難しい１年でした。
しかし、このような年に理事として青年会議所の
活動に関わる事ができ、良い経験になったとも思い
ます。１年間ありがとうございました。

今年はやはり拡大活動でしたね。１２年間で最も
「ＪＣ」を語った１年間になりました。
こんなに「ＪＣ」を語れたのも、「ＪＣ」に感謝

の気持ちしかないからです。自分の人生に欠かすこ
とができない１２年間を与えてくれた「ＪＣ」に対
する卒業生としてのお礼だと思い全力で取り組みま
した。これからも沼津青年会議所を受け継いでいっ
てくれる後輩達に何か残したい、自分の熱い気持ち
を少しでも多く残したいという気持ちが全面に出た
１年間でした。会員拡大特別会議議長、そして副理
事長として任命してくれた杉澤理事長、本当にあり
がとうございました。

２０２０年度は新型コロナウイルスに振り回さ
れた１年でした。当初計画していた事業は、中止
や変更になるなど委員会・会議体は対応に苦慮さ
れたかと思います。
ただ、このような状況下でもオンラインを駆使
してできる設えを考えるなど実りがある１年だっ
たと思います。今後もwithコロナになりますが、
若い柔軟な発想で地域のために新しい事業を企画
して行ってもらえればと思います。１年間ありが
とうございました。



２０２０年を振り返って

渉外・広報委員会
委員長 髙木 隆太

総務・財務委員会
委員長 向坂 真奈美

会員・研修委員会
委員長 小澤 隆

総務・財務委員長を務めさせていただきま
した。会にとって、この委員会は必要不可欠
な存在です。活動は裏方さん的なところが多
く、縁の下の力持ちになれるよう、一つひと
つの業務に取り組んで参りました。また、委
員会運営において、個々で淡々と行うことが
多いため、一年間の活動が思い出に残るよう
にメンバー間でコミュニケーションをとれる
よう心掛けました。委員会メンバーには、地
道な作業に日々ご協力をしていただきとても

感謝しております。

２０２０年度、会員・研修委員会としては
一貫して、「JCとは何か」という原点を大
事にし、全てに気持ちを込めて事業を実施し
て参りました。就任直後の沼津市副市長と絆
を持つこともできましたし、「育成セミ
ナー」後の新入会員や「卒業式」後の卒業生
の反応を見て、「込めた気持ちは結果に顕れ
る！」と感じられました。

渉外・広報委員会は、新型コロナウイルス
の影響を一番受けた委員会だったと思います。
東部９ＪＣ合同公式訪問例会や龍山國際青年
商會訪問事業、全国大会北海道札幌大会など、
多くの事業で現地へ赴くことができずとても
残念でした。しかしその分委員会メンバーの
例会出席率や積極的に参加する姿勢はとても
よかったように感じました。１年間ありがと
うございました。



２０２０年度の主な事業
１月第一例会 新年賀詞交歓会
新年賀詞交歓会を開催しました。オープニングアトラクションとして、学校法人沼津学園飛龍高等学校 和太鼓部の皆様と
沼津市立沼津高等学校 書道部の皆様にコラボレーションをしていただき、和太鼓の演奏のなか書初めを行いました。また、
理事長より２０２０年度の活動方針を発信させていただきました。
今年も和やかな雰囲気の中、皆様と新年を迎えられた慶び分かち合うことができました。

２月第一例会 第１７１回定時総会
２０１９年度の事業報告・決算報告が行われるとともに、２０２０年度の活動をより充実させるための議案について各会員
より多くの意見が出るなど、大変有意義な総会となりました。また、２０１９年度優秀会員賞に向坂真奈美君、峰田泰成君、
優秀新人賞に小野大輔君、芹澤俊和君がそれぞれ選ばれました。

３月第一例会
東部９ＪＣ合同公式訪問例会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。JCルームでセレ
モニーのみ執り行い、本年度静岡ブロック協議会に出向している４君から委員会の活動内容や予定している事業について説
明をしていただきました。

４月第一例会 沼津ＪＣデー
沼津JCデーを開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となり、書面での開催となりました。

５月第一例会 まちの未来を他人ごとにしない！
引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から集会形式の例会ではなく、YouTube配信という新たな試みによる例会
を行いました。「まちの未来を他人事にしない！」というテーマで、埼玉県小川町議会議員の戸口勝氏（比企青年会議所歴
代理事長）、沼津市副市長髙峯聡一郎氏による講演を行い、青年会議所活動の可能性と、まちの未来に対する当事者意識醸
成の一助としました。

６月第一例会
Ｚｏｏｍを使用しての会員拡大をテーマに例会を開催しました。コロナ禍でも会員拡大の意識を落とすことがないよう、グ
ループワークで会員拡大の問題点や障害になることを洗い出し、メンバーの会員拡大に対する意識の向上を図りました。

７月第一例会
地引網を行い、メンバーとパートナー、ゲストとの交流を図り沼津青年会議所を身近に感じていただく事業を開催する予定
でしたが、荒天により中止となりました。しかし、久しぶりの集会形式での例会セレモニーを執り行いました。

８月第一例会 第１７２回定時総会
７月に引き続き集会形式で開催し、コロナ対策もしっかり行い、補正予算と２０２１年度の理事予定者の承認がされました。

９月第一例会
本年度はコロナウイルスによって、東部９ＪＣ合同公式訪問例会や静岡ブロック協議会の各委員会の事業が中止となり出向
の魅力や静岡ブロック協議会の活動について知る機会が無かったため、静岡ブロック協議会会長櫻井清孝君をはじめ、ブ
ロック協議会の各委員会委員長の４名にブロック協議会についての説明や出向の魅力について話をしていただきました。Ｚ
ｏｏｍで開催し、他ＬＯＭのオブザーバー出席者も多くみられました。

１０月第一例会 新入会員育成セミナー最終会議
新入会員３君によるプレゼンテーションの発表を行いました。時間がないなか３君とも非常に準備してきた様子がみられ、
とても成長したように感じました。新入会員育成セミナーで学んだことを忘れずに、これからも頑張ってほしいです。

１１月第１例会 沼津ＪＣフェンシング杯～このまちからオリンピアンを～
長良将司元選手や現役の日本代表選手である鈴木穂波選手・脇田樹魅選手を講師にお招きし、小学生１、２、３年生を対
象にしたスマートフェンシング体験教室＆交流戦を開催しました。フェンシングの魅力はもちろん、挨拶や礼儀なども楽し
みながら学んでくれたようでした。

第１７３回定時総会
２０２１年度の事業計画や収支予算、また事務局移転について審議され承認されました。１１月中旬に沼津市内でクラス
ターが発生したことを受け、総会としては初のＺｏｏｍ形式での開催となりました。

１２月第１例会 卒業式・卒業生を送る会 ～貴し、友情の和～
卒業生佐々木綱柄君、中沢文昭君の新たな門出をお祝いするために、卒業式を開催しました。残念ながら新型コロナウイル
ス感染防止のためＺｏｏｍによる開催となりましたが、卒業生のＪＣに対する思い、正会員に向けて素敵な言葉をいただき
ました。



思い出ギャラリー



思い出ギャラリー

一般社団法人沼津青年会議所では新たな仲間を募集しています。
詳しくは（一社）沼津青年会議所事務局

☎０５５－９５５－６００７または✉jci.numazu@gmail.com
までお気軽にお問い合わせください。

受付時間月・水・金曜日１０時～１６時。


